## 仰星学園高等学校

【学校ホームページアドレス】 https://gyoseigakuen.ne.jp

## 仰星便川

## 令和6年12月26日

No. 3 0

## 「 クリスマスコンサート② 」



【前号からの続き】各地に伝わる民話「鶴の恩返し」を題材として書かれた、「夕鶴」という戯曲があります。この作品は、与ひょうがある日罠にかかって苦しんでいた一羽の鶴を助けたことから始まります。浦島太郎と亀の民話なども「恩返し」で有名です。なじみのあるこの「恩返し」という言葉は、「恩を受けた相手に直接恩を返すこと」です。

そして、同じような言葉に「恩送り」という言葉があります。この恩送りは、受けた相手とは限りません。いただいた恩を別の誰かに送る。その誰かがまた別の誰かに送る。そうやってみんなの行為がつながっていき、「有り難うの連鎖」が生まれるそうなのです。

歳末助け合い運動などで募金をするのも、一つの「恩送り」です。でもお金や物ではない「恩送り」。本校の生徒の皆さんが持っている「優しさ」は、「恩送り」そのものです。

私たちはこの一年、まだまだ気付かなかった、たくさんの「お陰さま」で無事過ごさせていただきました。今年一年お世話になったたくさんの「お陰さま」に感謝する。そして新たな年、皆さんの「優しさ」や「恩送り」からこの社会に「有り難うの連鎖」が生まれ、世の中がもっと平和になることを祈りたいと思います。(次頁へ)





12月13日(金)「クリスマスコンサート」全校生徒お楽しみの「じゃんけん大会」







いよいよ明日からは冬休みです。冬休みは、年 末年始を挟み、各ご家庭・地域において社会的諸行 事を体験するよい期間です。また安全な冬休みが送 れますよう、生徒の皆さん一人一人も十分に注意い ただければ幸いです。そして大晦日、除夜の鐘を聞 きながら、今年一年お世話になったたくさんの「お 陰さま」に感謝し、新たな「一年の計」を立てたい ものです。今年一年、皆さん、本当にお世話になり

> ました。心からお礼申 し上げます。有り難う ございました。

















ダンス部 「aespa」「tiktok」「HOT」 「美少女無罪パイレーツ」 「アンジェリカ」 「かわいいだけじゃだめですか」







